



Kuchenverkauf für Guatemala. Ein Sozialprojekt der Hessenwaldschule

In der Adventzeit vom 28.11. bis zum 20.12.22 haben zahlreiche Klassen unter der Aufsicht ihrer Lehrkräfte in den zweiten Pausen im Kiosk, zuhause selbstgemachte Kuchen, Muffins und gebratene Mandeln verkauft. Stolze 1100 € sammelten die fleißigen Schülerinnen und Schülern der 14 jahrgangsübergreifenden Klassen, die am Projekt teilnahmen. Der Erlös ging an die Mission Módulos de Esperanza in El Amparo, Stadtviertel in Guatemalastadt, wo der gebürtige Spanier Padre Pedro Jaramillo seit vielen Jahren Kinder und Jugendliche, die in einem äußerst prekären sozialen und -finanziellen Umfeld leben, betreut. Der 85-jährige katholischer Priester leitet dort ein Kinderheim, das täglich von 70 Jungen und Mädchen im Alter von 6 – 12 Jahren, aus sehr armen Familien aus den Vierteln, besucht wird und ein Wohnheim für Jugendliche, die aus den ländlichen und meist aussichtslosen umliegenden Bezirken stammen.

Dank der Aktion an der HWS konnte den Kindern und Jugendlichen des Padre Pedro ein Stück weitergeholfen werden und bestimmt auch den einen oder anderen Wunsch für das gerade begonnene Schuljahr erfüllen.

Celia Cid Sánchez / Januar 2023



 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=627&printview=1&printview=1&pdfview=>

[Powered by
Contrexx WCMS](#)